

みとよHOT ほっとNEWS

詳しくは市ホームページで紹介！



3/10 明日から新しい生活がスタート！

市内各地で、入学式や入園式が開催されました。山本小学校には、39人が入学し、新1年生は緊張した面持ちで入学式に臨んでいました。上高瀬幼稚園でも、15人の園児が新しく仲間入りしました。

◆担任の先生たちの紹介も行われました



山本小学校

3/26-27 紫雲出山の歴史や 桜の保全活動を学ぼう

「紫雲出山さくら鑑賞会」が開催され、2日間で約30人の小・中学生や保護者が参加しました。桜鑑賞とあわせて、紫雲出山遺跡の出土品に触れて歴史を学びました。



紫雲出山

4/5 40年続く、伝統の舞

第40回諶之丞まつりが開催されました。大久保諶之丞らが四国新道起工式で披露した「鍼おどり」で幕が開け、観客はステージショーや花火などを楽しみました。



戸川ダム公園

3/25 おめでとうございます

高校生いすデザインコンテストで金賞

第16回高校生いすデザインコンテストで、多度津高校2年生の小野 桃陽さん(高瀬町在住)が代表を務めるチームが応募した作品「楔ベンチ」が金賞を受賞しました。



三豊市役所

4/13 讃岐源之丞の里がえり

三野町で100年以上の歴史を持つ人形淨瑠璃「讃岐源之丞」は、仁尾町の賀茂神社ゆかりの人形が起源とされています。今年も里がえり公演が行われ、多くの人が鑑賞しました。



賀茂神社

3/18-25 希望を胸に未来へ進もう！

市内各地で、卒業式や卒園式などが開催されました。吉津小学校では、卒業生たちが作曲したオリジナル曲「HOP E」が式で流れるなか、28人の児童が卒業しました。高瀬中央保育所でも、14人の子どもたちが新たな一步を踏み出しました。



吉津小学校



高瀬中央保育所

3/17 新たな一歩へ

高瀬中学校夜間学級の第2回卒業式が挙行されました。学齢期から80代までの生徒9人が、家族や在校生、教職員たちに見守られながら卒業しました。



高瀬中学校

3/16 春を呼ぶ百々手まつり

詫問町の大浜地区で「大浜百々手祭り」が開催されました。「百々手」は、的を弓矢で射って災厄を払う神事です。大浜地区では約1300年の歴史があります。



船越八幡宮

3/21 春の訪れを告げる 伝統の初鯛せり市

春の風物詩である今年の「初鯛」は、仁尾町の塩田猛さんが水揚げした、重さ4.4キロ、体長72センチの大型でした。



仁尾町魚市場

▲初鯛をせり落とした河崎 伸一郎さん

3/24 次世代につなぐ 脱炭素社会の実現に向けて

市とダイドードリンコ株式会社および株式会社パブリックは、「脱炭素社会の実現に向けた連携に関する協定」を締結しました。

脱炭素社会の実現に向けた連携に関する
協定締結式

三豊市 × ダイドードリンコ株式会社 × 株式会社パブリック



▲(左から)(株)パブリックの川崎 佳日出代表取締役社長、山下市長、ダイドードリンコ(株)の梶永 貴裕中四国営業部長